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L'Union	de	la	Jeunesse	arménienne	d'Alfortville,	plongée	dans	le	grand	bain	National	depuis	cet	été,	est
l'exemple	d'un	club	qui	grimpe.	Peu	préparé	aux	joutes	de	la	D3,	le	club	est	en	difficulté	au	classement,
mais	croit	en	des	lendemains	meilleur

(racingstub.com)	Tout	d'abord,	peux-tu	nous	retracer	l'historique	du	club	de	l'Union	Jeunesse	Arménienne	d'Alfortville
dans	ses	grandes	lignes	?
Zphil	:	Ce	club	a	été	crée	par	la	communauté	arménienne	d'Alfortville	en	1926	au	départ	pour	se	rassembler,	puis	très	vite	le	club	décide
de	s'assimiler	en	s'ouvrant	sur	la	jeunesse	non	arménienne	de	la	ville.	Depuis	l'arrivée	du	Président	Gilles	Baudu,	le	club	a	un	rôle	social
et	formateur	dans	la	ville	(les	jeunes	ne	paient	ni	licence	ni	équipement)	et	la	qualité	de	cette	formation	va	porter	le	club	au	plus	haut
niveau	régional.	Le	club	n'est	plus	un	club	communautaire,	mais	on	pourra	dire	que	c'est	un	exemple	d'une	assimilation	réussie.	

La	période	estivale	a	été	mouvementée	du	côté	des	coulisses,	et	l'UJA	a	finalement	pu	intégrer	le	championnat	National.
Une	montée	qui	n'a	pas	été	acquise	sur	le	terrain	pourtant...
L'UJA	n'a	pas	à	rougir	de	sa	montée	en	National.	Elle	l'a	autant	méritée	que	les	SR	Colmar	!

Victorieux	de	Gueugnon	lors	de	la	première	journée	(2-0),	Alfortville	n'a	depuis,	plus	goûté	à	la	victoire.	A-t-on
l'impression	que	l'équipe	n'a	pas	le	niveau	?
L'équipe	ne	démérite	pas,	certains	disent	qu'elle	n'a	pas	le	niveau.	Si	c'est	le	cas,	d'autres	ne	l'ont	pas	non	plus	car	sur	les	matches	que
j'ai	vus,	ni	Rodez,	ni	Créteil,	ni	Fréjus,	ni	Orléans	n'ont	pas	vraiment	mérité	de	prendre	des	points	chez	nous.	

Depuis	quelques	semaines,	c'est	Farid	Elarche,	l'adjoint	de	William	Longuet	qui	est	en	charge	de	l'équipe.	Était-ce	la
décision	à	prendre	?
Je	ne	sais	pas,	mais	quand	les	résultats	ne	sont	pas	là,	il	faut	essayer	autre	chose	!	Donner	du	recul	à	Longuet	était	une	démarche
inévitable.	

Qu'est	ce	qui	manque	au	club	pour	en	finir	avec	cette	terrible	série	?	Est-ce	que	cela	se	passe	dans	les	têtes	?
Les	joueurs	ont	du	potentiel,	c'est	certain.	On	assiste	a	une	évolution	dans	le	jeu	depuis	quelques	temps.	J'espère	que	ça	va	venir,
d'autant	plus	avec	les	arrivées	de	Kemas	et	Boudjeema	qui	vont	grossir	les	rangs.	

Finalement,	on	en	vient	à	se	demander	si	le	club	était	vraiment	préparé	à	côtoyer	ce	monde	semi-professionnel,	non	?
Non,	le	club	ne	s'était	pas	vraiment	préparé.	Les	problèmes	de	terrain	ont	aussi	fait	prendre	du	retard	dans	le	recrutement	et	ensuite	la
reprise	a	été	trop	rapide...

Y'a-t-il	tout	de	même	des	joueurs	qui	sont	arrivés	à	tirer	leur	épingle	du	jeu	?
Il	n'y	a	rien	à	reprocher	aux	joueurs.	Le	club	s'est	séparé	de	ceux	qui	n'apportaient	pas	grand-chose	!	Ils	tirent	maintenant	tous	dans	le
même	sens	!

Samedi,	c'est	un	déplacement	à	la	Meinau	qui	attend	les	Parisiens.	Plongée	dans	un	autre	monde,	c'est	un	peu	ça,	non	?
On	déjà	connu	cela	l'année	dernière,	vous	avez	déjà	oublié	?	Vous	aviez	aligné	quinze	professionnels	dans	l'équipe	réserve	et	vous	n'aviez
obtenu	qu'un	nul	2-2	!	

Des	Strasbourgeois	qui	n'en	ont	toujours	pas	fini	avec	leurs	problèmes	extra-sportifs.	En	guerre	avec	l'actionnaire
principal,	les	supporters	strasbourgeois	appellent	à	la	mobilisation	pour	remplir	le	stade.	Sens-tu	ton	équipe	capable	de
supporter	ce	genre	d'environnement	?
Il	semble	que	le	nouveau	Président	du	Racing	va	arriver	avec	un	peu	d'argent	!	Le	Racing	ne	tardera	pas	à	retrouver	l'Elite	du	football	en
France	en	tous	cas,	je	l'espère	!	Quant	à	la	rencontre	qui	nous	intéresse,	l'environnement	aura	sûrement	l'effet	de	transcender	encore
plus	nos	joueurs	!	Attention	!	

Pour	finir,	comment	vois-tu	la	rencontre	et	quel	est	ton	pronostic	?	
J'espère	simplement	que	notre	défense	va	tenir	90	minutes	et	vous	pourrez	voir	de	vous-même	que	cette	équipe	a	le	potentiel	pour	se
maintenir	!	Mon	pronostic	:	1-1	
Et	puis,	comme	un	certain	supporter	de	Colmar,	je	souhaite	:	le	Racing	en	L2	et	le	maintien	pour	l'UJA	!
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